

Réouverture du pont de Ham et de la passerelle des Touleuses Pourpres



Très emprunté par les Cergyssois pour relier la base de loisirs et le village, le Pont de Ham a rouvert aux piétons et aux cyclistes ce vendredi 7 mars.

Après plusieurs mois de travaux de rénovation et de sécurisation, le pont de Ham et la passerelle des Touleuses Pourpres ont rouvert au public ce vendredi 7 mars. La passerelle des Plants suivra, le 18 avril prochain.

Le pont de Ham et la passerelle des Touleuses Pourpres sont à nouveau accessibles au public depuis ce vendredi 7 mars, avant la passerelle des Plants dont la réouverture est programmée le 18 avril. Fermés à la circulation depuis le 4 novembre dernier, ces trois ouvrages d'art ont fait l'objet d'importants travaux de rénovation :

Le pont de Ham

Trait d'union entre le quartier de Ham et le village, le pont de Ham qui enjambe l'Oise a rouvert **aux piétons et aux vélos ce vendredi 7 mars** après-midi. Il sera de nouveau accessible **aux voitures vendredi 14 mars** au soir (sauf intempéries).

Également appelé pont de Neuville, il a subi d'importants travaux : en plus d'une opération de nettoyage général, son étanchéité a été refaite, les joints de chaussée ont été repris et les garde-corps ont été rénovés intégralement (ils seront repeints dans les prochains jours). Le coût total des travaux s'élève à 636 000€, dont 122 000€ d'aides de l'État.

La passerelle des Touleuses Pourpres

Touchée par la corrosion et les infiltrations d'eau, la passerelle des Touleuses Pourpres surplombe l'avenue du Sud, au nord du collège et de l'école élémentaire des Touleuses. Intégralement rénovée, elle a également rouvert **aux piétons et aux cyclistes ce vendredi 7 mars** après-midi. En revanche, **la circulation des véhicules ne sera rétablie que le vendredi 14 mars** au soir (sauf intempéries) sur l'avenue du Sud.

La passerelle a bénéficié d'une réfection de son revêtement, de ses joints d'étanchéité, de son escalier d'accès, d'un renforcement de son infrastructure et du changement de ses garde-corps (repeints dans les prochains jours). Le coût total des travaux s'élève à 290 000€, dont 54 000€ d'aides de l'État.

La passerelle des Plants

Située au nord de l'école des Plants, cette passerelle sera rendue à la circulation piétonne et à la circulation automobile, boulevard de l'Hautil, **vendredi 18 avril au soir**.

La passerelle a subi peu ou prou les mêmes travaux : nettoyage général, réfection de son étanchéité, reprise des joints de chaussée, traitement anti-corrosion de ses armatures et changement des garde-corps. Le coût total des travaux s'élève à 647 000€, dont 124 000€ d'aides de l'État.

”

Les passerelles sont un symbole de la ville nouvelle et des éléments structurants pour nos quartiers. J'ai conscience que les travaux ont causé quelques désagréments mais l'entretien régulier de notre patrimoine est une nécessité. Je me réjouis donc que l'on puisse à nouveau emprunter ces ouvrages rénovés !”



Jean-Paul JEANDON,
Maire de Cergy
et président de l'agglomération
de Cergy-Pontoise

[PLUS D'INFOS](#)

Contact presse :

Charles CENTOFANTI

Directeur adjoint

de la participation citoyenne

et de la communication

Ville de Cergy

Tél : 01 34 33 46 95 / 06 16 17 42 19

